Kurzfilm zur Kakao-Kooperative



Mehr als 1,5 Millionen Kinder arbeiten auf Kakaoplantagen, anstatt zur Schule zu gehen. Schokolade aus Fairem Handel verbessert die Lebensbedingungen der Produzent\*innen. Die GEPA zahlt eine zusätzliche Fair-Handels-Prämie. Die Bäuer\*innen entscheiden, wie sie für die Gemeinschaft verwendet wird.

der Kooperative COOPROAGRO, Dominikanische Republik

... konnte der Sportplatz unserer Schule gebaut werden. Ich liebe es, hier Baseball mit meinen Freund\*innen zu spielen." Adriana Olin, Kind von Kakaobäuer\*innen



... konnte der Sportplatz unserer Schule gebaut werden. Ich liebe es, hier Baseball mit meinen Freund\*innen zu spielen." Adriana Olin, Kind von Kakaobäuer\*innen

 $der\ Kooperative\ COOPROAGRO,\ Dominikanische\ Republik$ 

Mehr als 1,5 Millionen Kinder arbeiten auf Kakaoplantagen, anstatt zur Schule zu gehen. Schokolade aus Fairem Handel verbessert die Lebensbedingungen der Produzent\*innen. Die GEPA zahlt eine zusätzliche Fair-Handels-Prämie. Die Bäuer\*innen entscheiden, wie sie für die Gemeinschaft verwendet wird.



Kurzfilm zur Kakao-Kooperative